



# **Palestine vivra, Palestine vaincra !**

## ***Déclaration de l'URC à l'issue du cessez-le feu à Gaza***

***Le 17 janvier 2024***

La trêve obtenue dans la bande de Gaza marque une étape importante dans l'évolution de la résistance antisioniste. Après plus d'un an de génocide impitoyable, l'entité coloniale dont l'alibi était de réduire à néant la résistance après son opération du 7 octobre 2023, devra se retirer de la bande de Gaza et libérer, en échange des prisonniers israéliens qui n'ont pas péri sous leurs propres bombes, deux mille otages palestiniens retenus dans ses camps, dont 250 condamnés à perpétuité.

Face à un Etat soutenu sans hésitation par l'impérialisme et sans frontières fixées ni Constitution, qui a pour seule raison d'être la conquête de territoires et le génocide des Palestiniens qui les peuplent, aucune victoire ne peut être totale et irréversible dans le contexte actuel. Pourtant, à l'issue de cet accord, une chose est sûre :

**L'entité sioniste « Israël » n'a pas atteint ses buts de guerre !**

La résistance, au Liban comme à Gaza et en Cisjordanie, est toujours debout, organisée et unie !

Disant cela, nous n'oublions pas les dizaines de milliers de morts, les blessés, la destruction de la presque totalité des infrastructures de Gaza, les maisons détruites, la volonté d'Israël de rompre la trêve sans attendre les 42 jours tout comme sa volonté d'annexer la Cisjordanie. La lutte est terrible mais la résistance palestinienne unie a montré sa résilience et son efficacité à rester unie et à se défendre jusqu'au dernier jour, face à la barbarie sioniste déchaînée quotidiennement contre les hôpitaux, les écoles, les civils. Au contraire, déjouant des objectifs affichés d'Israël, et comme a été obligé de le reconnaître lui-même le secrétaire d'Etat états-unien Antony Blinken cette semaine, la résistance a recruté autant de militants depuis le 7 octobre qu'elle en a perdu !

Les Palestiniens affirment déjà leur volonté de reconstruire en commençant par « *planter leurs tentes sur les maisons détruites* ». La vie est ainsi plus forte que les plans génocidaires israéliens.

La désinformation quotidienne, les mensonges sur le 7 octobre, le négationnisme d'Etat en Israël et partout dans l'Occident complice sur les crimes contre l'humanité n'ont pas empêché la vérité d'éclater aux yeux de tous, ni les cris « Israël assassin ! » de retentir par millions sur tous les continents ! Poursuivis par la CIJ et le TPI, ils sont en déroute idéologique totale, et leurs soutiens sont fragilisés d'autant !

Israël souhaitait isoler la résistance palestinienne mais elle n'a jamais été autant soutenue par les peuples du monde entier !

Israël souhaitait provoquer l'exode massif de la population palestinienne mais les mouvements de liesse populaire qui ont accueilli la nouvelle sur l'ensemble du territoire de la Palestine prouvent qu'elle est toujours là !

1/2

---

*L'Union pour la Reconstruction Communiste (URC) est issue de la fusion, en novembre 2024, de l'ANC (Association Nationale des Communistes) et du RC (Rassemblement Communiste).*

**Pour tout contact : [urc@communistesdefrance.fr](mailto:urc@communistesdefrance.fr)**

Dans les recompositions politiques actuelles au Proche-Orient, l'entité coloniale sioniste cherche un second souffle avec la Turquie et ses autres alliés de l'OTAN et terroristes égorgeurs syriens (désormais déguisés en « rebelles ») pour neutraliser les appuis de la résistance, en particulier contre l'Iran et le Yémen : La lutte va continuer, et sans doute s'intensifier. Elle continuera tant qu'Israël existera en tant qu'Etat colonial et d'apartheid. Israël n'a pas gagné, mais n'est pas encore tombé ! C'est pourquoi nous continuerons de soutenir la juste résistance anticoloniale dans la région, qui n'a jamais été vaincue, même quand elle a été lourdement touchée, jusqu'à la création d'un seul État, la Palestine.

En tant que communistes vivant dans un des pays impérialistes soutenant sans faille l'État génocidaire israélien, nous sommes déterminés à assumer nos devoirs internationalistes. Nos militantes et militants redoubleront d'efforts pour :

- Renforcer la campagne BDS ('Boycott Désinvestissement Sanctions') ;
- Exiger l'arrêt total des ventes d'armes françaises à Israël ;
- Exiger la rupture des traités entre l'Union Européenne et Israël ;
- Imposer au niveau de nos villes la rupture des jumelages avec des villes israéliennes ;
- Exiger la libération de Georges Ibrahim Abdallah ;
- Mobiliser nos militants dans les syndicats pour que ceux-ci deviennent un des axes centraux du soutien à la résistance palestinienne ;
- Contribuer à multiplier les mobilisations pour que la solidarité avec le peuple palestinien se hisse à la hauteur de celui historique qui a marqué jadis la lutte contre la guerre du Vietnam.

**Palestine vivra- Palestine vaincra !**



2/2

---

*L'Union pour la Reconstruction Communiste (URC) est issue de la fusion, en novembre 2024, de l'ANC (Association Nationale des Communistes) et du RC (Rassemblement Communiste).*

Pour tout contact : [urc@communistesdefrance.fr](mailto:urc@communistesdefrance.fr)